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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы бакалавра: «Влияние информационно-технического сервиса IPRO на эффективность работы предприятия».  Цель работы: исследование влияния информационно-технического сервиса IPRO на эффективность работы предприятия.  Задачи: 1. Проведение анализа экономической деятельности ООО «ТД «ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ». 2. Изучение влияния информационно-технического сервиса IPRO на эффективность работы ООО «ТД «ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ». 3. Проведение сравнительной оценки эффективности деятельности ООО «ТД «ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ» до и после внедрения информационно-технического сервиса IPRO.  Работа выполнялась на базе материалов ООО «ТД «ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ».  Применялись общенаучные методы исследования: методы анализа и синтеза, сравнительный анализ, а также специфические методы: технико-экономический анализ, методы оценки эффективности проектов.  1. Проведена оценка влияния информационно-технического сервиса IPRO на эффективность работы предприятия. 2. Обоснована экономическая целесообразность внедрения информационно-технического сервиса IPRO в деятельность предприятия. 3. Проведен анализ влияния информационно-технического сервиса IPRO на деятельность структурных подразделений предприятия и его партнеров. Практическая значимость определяется возможностью использования полученных результатов в принятии управленческих решений ООО «ТД «ЭЛЕКТРОТЕХМОНТАЖ».
        

        
          The title of the bachelor graduate qualification work: “The influence of IPRO information technical service on efficiency of the company”.  The aim of the graduate qualification work is studying influence of information technical services, i.e. IPRO, on efficiency of the company.  The research set the following goals: 1. Analysis of the general characteristics LLC “TD “ELEKTROTEKHMONTAZH”; 2. Studying influence of IPRO information technical service on efficiency of LLC “TD “ELEKTROTEKHMONTAZH”; 3. Comparison of the performance of LLC “TD “ELEKTROTEKHMONTAZH” before and after the integration of IPRO information technical service.  The work was fulfilled on the premises of LLC “TD “ELEKTROTEKHMONTAZH”, which included collection of materials.  Methods:  General scientific research methods were used: content and comparative analysis, the method of analogies, as well as specific research methods: classification, time series analysis, expert evaluation processing, data collection and processing, methods for evaluating the effectiveness of projects).  The main results of the graduate qualification work: the calculations, made during the research, show how the IPRO information technical service affects procurements.  The practical significance of the work: the study resulted into analysis of the economic activity of the company and technical and economic indicators. The outcome of the research at LLC “TD “ELEKTROTEKHMONTAZH” was a decision to need to use the IPRO information technical service.
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